

Tous les communistes ont en tête, la gravité de la situation actuelle sur le plan économique, sanitaire, politique d'une part, et d'autre part le danger profilé de l'extrême droite.

Dans ce contexte, comment se positionner pour les Présidentielles, candidat communiste ou d'union ?

- L'union est pour le moins au point mort, les candidatures se multiplient.
- Les épisodes antérieurs ont montré les limites de cette démarche quand elle n'est pas soutenue par un large rassemblement populaire et assise sur un programme débattu et validé.
- Une candidature communiste, en appui sur des choix anticapitalistes, en rupture avec ce que nous vivons et ce que proposent les autres partis, est susceptible d'offrir en particulier à tous les abstentionnistes, mais pas seulement, une raison de revenir aux urnes.
- Cette candidature serait un élément mobilisateur décisif pour les communistes qui ont envie de défendre leur choix de société. De mobiliser autour de leurs propositions, celles que nous défendons au pied à pied aux côtés des soignants, des salariés en lutte...
- En un mot démarquons nous, parlons clairement aux électeurs. Nous sommes les seuls à défendre sans concession l'Humain et la Planète.
- Concernant le « Pacte Législatif », je pense que le prévoir avant les « Présidentielles » risque de troubler notre discours de campagne et de ce fait, nos électeurs.